



JEUNESSE, MOBILITE

# 720 élèves sensibilisés à la sécurité avec l'action "car tonneau"



*En collaboration avec la Préfecture de Loire-Atlantique et l'entreprise Kéolis, la direction des Mobilités de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo organise du 24 au 28 février, une action de sensibilisation sécurité auprès de 720 élèves des collèges du territoire.*

*Publié le 24 février 2025*

Cette action a pour but **de rappeler aux élèves les consignes de sécurité à suivre à l'intérieur et à l'extérieur du véhicule** soit : **le gilet, la ceinture, la vigilance.**

**Plusieurs ateliers sont proposés avec notamment, un outil pédagogique unique en Europe, l'expérience du car tonneau ! ( Réalisée par AGORA FORMATIONS)**

L'ambition de cette action de sensibilisation est de **faire du bouclage de la ceinture, un geste réflexe pour tous les usagers des transports scolaires.** Ce car pédagogique a la particularité de se coucher sur son flanc pour recréer les conditions difficiles d'évacuation d'un car accidenté. Il permet aux élèves de se rendre compte de l'importance de la ceinture de sécurité en car et d'expérimenter l'évacuation du véhicule par les issues de secours, situées sur le toit.

*Action car tonneau au collège Grand Air à La Baule-Escoublac*





## CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés  
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 **02 51 75 06 80**